

SwineTech révolutionne l'industrie porcine en permettant aux producteurs du monde entier de fournir des soins individualisés et de qualité exceptionnelle aux porcs. Notre inspiration du domaine des soins de santé et notre expérience dans l'industrie porcine nous ont conduits à créer PigFlow, une plateforme intelligente de gestion des points de régie et de la main d'œuvre de classe mondiale. PigFlow fournit aux producteurs les outils nécessaires pour améliorer la communication, l'organisation et la conformité des processus de travail, ce qui se traduit par une efficacité opérationnelle accrue, un meilleur engagement des employés et des soins aux animaux de qualité supérieure. Par conséquent, les coûts de main-d'œuvre sont réduits, en plus de favoriser une diminution de la mortalité chez les truies et les porcelets. Actuellement, nous collaborons avec des producteurs basés aux États-Unis et au Canada et nous gérons 300 000 truies et 10 millions de porcs. Notre engagement en faveur de l'excellence a été récompensé par de nombreux prix, notamment le prix « Agtech/Biotech Company of the Year » et plusieurs prix « Pork Producers Choice » décernés lors de la World Pork Expo.

SwineTech is revolutionizing the pork industry by enabling pork producers worldwide to provide exceptional care to every pig. Our inspiration from healthcare and collective experiences has led us to create PigFlow, a world-class point-of-care and workforce management platform. PigFlow equips producers with necessary tools to enhance communication, organization, and process compliance, resulting in superior operational efficiencies, employee engagement, and pig care. Consequently, labor costs are reduced and there are fewer sow and piglet mortalities. Presently, we collaborate with US and Canada-based pork producers and manage 300,000 sows and 10 million pigs. Our dedication to excellence has been recognized with numerous awards, including the "Agtech/Biotech Company of the Year" and multiple "Pork Producers Choice" awards at the World Pork Expo.